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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　それでこそロータリー

《会 長 報 告》
◯�　みなさんこんにちは、本日も例会に出席
頂きありがとうございます。本日も宜しく
お願いします。今月も残すところあと３日
となりました。月日が経つのは早いもので
す。二十四節気では処暑を過ぎて白露へと
変わりました。朝の草花に露が宿り始める
頃となります。昼夜の気温差が大きくなり
幾分過ごしやすくなってきたかと思いま
す。秋の気配となってきました。皆さんは
食欲の秋でしょうか。ゴルフの秋でしょう
か。或いは健康や家族のことを憂いてもの
思いにふける秋でしょうか。台風も気にな
りますが皆さんと分かち合っていきたいと
思います。
　さて、今月はロータリーの会員増強月間
となっております。新会員や仲間を増やし
ていきましょうということですが、皆さん
の周りにどなたか良い方はいらっしゃいま
せんでしょうか。老いも若きも女性も男性
も、どなたか気になる方はいらっしゃらな
いでしょうか。同じ会に入れば会って話す
機会が増えると思います。お互いを知る事
ができ仕事もまちも良くなっていくと思い
ます。是非、私や篠田委員長にお声をかけ
て頂きたいと思います。９月18日には北信
第二グループの加藤ガバナー補佐をゲスト
で例会にお迎えします。そんなお話もお伝
えができればと思います。改めてこの会員

増強。言うは易しですがなかなか簡単では
ないですよね。人も仕事も多くて忙しい時
代にはなかった課題だと思います。会員が
増え、会も分かれ、顔ぶれも活動も賑やか
だった時代があったと思いますが、これか
らそうはいきません。少しコンパクトにな
り、少しシェアやハイブリッドも始まって
くるかと思います。
　オンライン例会や、衛星クラブといった
新しい取組みやチャレンジも始まってきて
います。そうしたものを支えたり可能にす
るIT技術や仕組み制度も便利になってき
ました。時代の流れでもあります。変化は
怖いことだけど、みんなで少しずつ変われ
ば楽になるかもしれません。我が東ロータ
リークラブでもいかがでしょうか。会員増
強ではありませんが、私は仕事柄、移住者
や創業者を増やすお手伝いをする事が多く
あります。やはりこちらも簡単ではありま
せん。人は少なくなり住む人も仕事も少な
くなってきています。その中で少しコンパ
クトにまちなかや集落エリアに集まるよう
にしています。空き家をつかって新店舗や
新業態にチャレンジしています。移住や創
業をする方は６割以上が市外県外の方で
す。女性も半分以上を占めています。ITリ
テラシーが高く、リモートワークや副業を
うまくこなしています。地元の感覚すると
どこの誰か顔も名前もわかない。経営者の
感覚からすると何をするのかいつまで続く
のかわからないとなります。そこはうまく
仲介に入って事業計画を見せたり、お互い
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を知る機会を増やすようにしています。ま
ち歩きや空き家見学会を通して会って話す
機会を設けています。誰があんな人を紹介
したんだという事のないよう、みんなで少
しずつ変わっていける進め方をしていま
す。移住や関係人口でいい人が長く地域に
根差してもらえるといいなと思っています。
　そんな中で “こんな人がロータリアン
だったらどうだろう” という妄想をしてみ
ました。もしかすると既にいらっしゃった
り、或いは制約があるのかもしれませんが
ご容赦頂き少しご紹介させて頂きたいと思
います。例えば１案として行政の課長さん
や部長さんに来てもらうのはいかがでしょ
うか。議員さんでもいいかもしれません。
長野市は県庁所在地であり行政のまちだと
思います。国や県の仕事を多く受け持って
います。会社でいうと経営者や取締役が多
く活躍されていると思います。そうした方
も立派な職業人だと思います。仕事を通し
て一緒に社会奉仕をして頂く。ロータリー
の理念に適っている気がします。また例え
ば別の１案として支店長さんにどんどん役
職についてもらうのはいかがでしょうか。
同じく長野は支店支社が多いと思います。
地域のトップで優秀な方が多くいらっしゃ
います。外から見た長野の良さや問題をよ
く知っていると思います。仕事を通してま
ちを良くして頂ける。是非理事や会長、幹
事にどんどんなって頂く。そこを地域の企
業や先輩方がサポートし相談役になってい
くのはいかがでしょうか。また別の案とし
てインターンやオープン例会を設けてみる
のはいかがでしょうか。最初からいい人を
求めない。居なくなってもいい合わなくて
もいい。先ずは経験ときっかの場を設ける。
世代や性別や職業で割合を設けて招待をし
見学してもらう。なかなか大変だと思いま
すが、鏡の効果のように人からどう見られ
ているのか自己認識が高まる効果があるそ
うです。皆さんのご意向はいかがでしょう
か。本日はこのあと野村証券の干場さんの
会員卓話となります。楽しみにしておりま
す。以上、会長報告になりますありがとう
ございました。

《幹　事　報　告》
◯　ガバナー補佐事前訪問、ガバナー公式訪
問について
　９月18日はガバナー補佐事前訪問となり
ます。今年度ガバナー補佐は長野北ロータ
リークラブ加藤　章君です。例会終了後に
ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会を
開催いたしますので、役員・理事・担当の
皆様はご予定の程よろしくお願いいたしま
す。関係の皆様には本日ご案内をご送付さ
せていただきます。
　ガバナー公式訪問は10月２日です。大勢
の皆様のご出席をお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数59名 32名 27名 54.23％
前々回　８月７日 訂正出席率　76.36％

《ニコニコボックス》
欠席当日連絡：山鹿　　武君
◯　台風が大暴れ。信州も、お互いに気をつ
けましょう！！� 岩本　　弘君

◯　本日は卓話をさせていただきます。何卒
よろしくお願いいたします。

� 干場　明秀君

《本日のプログラム》
◯　会員卓話
　干場　明秀君
　「我が国の財政、国際収支から見る

投資の必要性」

《９月４日のプログラム》
◯　第３回クラブ年次総会



《９月４日のメニュー》
◯　洋食スタイル
　フレッシュトマトとチーズをのせた
　ハンバーグ
　ライス
　スモークサーモンのサラダ仕立て
　溶き卵のスープ
　アセロラゼリー

＝次週例会予告＝

《９月11日のプログラム》
◯　会員卓話
　鳥井　清司君

《９月11日のメニュー》
◯　和食お膳スタイル
・大海老と夏野菜天婦羅
・稲庭うどん　つゆ　薬味一式
・稲荷寿司　太巻き
・プリン　栗　ホイップ


